
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence MZISM125

Prix 3 200 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Cette villa à Grimaud est parfaitement située à seulement 200 mètres de la plage et

proche du célèbre golf de Beauvallon.D'une superficie d'environ 300 mètres carrés,

cette villa s'étend sur deux niveaux.Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un grand

séjour,  une salle  à  manger,  une cuisine équipée,  un salon avec cheminée,  le  tout

ouvrant sur une belle terrasse. Vous y trouverez également 4 chambres, 2 salles de

bains  et  des toilettes  invités.L'étage se compose de deux chambres donnant  sur

un  balcon  et  offrant  une  jolie  vue  mer,  ainsi  qu'une  salle  d'eau  avec  toilettes.Le

jardin arboré de 3167 ...

This villa in Grimaud is ideally located just 200 metres from the beach and close to

the  famous  Beauvallon  golf  course.Covering  an  area  of  around  300  m2,  this  villa

has two levels.On the ground floor, you'll find a large living room, a dining room, a

fitted  kitchen  and  a  sitting  room  with  fireplace,  all  opening  onto  a  lovely  terrace.

There  are  also  4  bedrooms,  2  bathrooms  and  a  guest  toilet.The  first  floor

comprises  two  bedrooms  opening  onto  a  balcony  with  lovely  sea  views,  and  a

shower room with toilet.The 3167 m2 wooded garden boasts a magnificent infinity

pool, ideal for relaxing and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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